

La UNED provincial amplía el plazo de matrícula hasta el 31 de octubre

Para estudios de Grado, Posgrados Oficiales y Curso de Acceso para Mayores de 25 y 45 años

Acceso, así como estudiantes nuevos y antiguos que hayan sido admitidos en Másteres Oficiales.

La ampliación no será aplicable, sin embargo, a los alumnos del Programa de Centros Penitenciarios. La matrícula se realiza de forma online a través de la página web de la UNED.

Del 5 de febrero al 7 de marzo de 2019 se abrirá un segundo periodo de matriculación, condicionado a su aprobación por el órgano pertinente.

Grados
Además de inscribirse en cualquier Grado, los estudiantes están en plazo para iniciar el proceso de admisión que se abrió el pasado 15 de junio. La UNED ofrece además la posibilidad de realizar cualquiera de sus 11 Grados Combinados, una modalidad que permite obtener dos titulaciones de Grado distintas cursando una de ellas completa y, como máximo, la mitad

de los créditos necesarios para la obtención de la segunda.

Másteres y Doctorado EEES

En el caso de estos estudios, tan solo aquellos estudiantes que hayan sido admitidos podrán formalizar su matrícula. El plazo será el mismo tanto para los nuevos alumnos como para aquellos que solicitaron la continuidad en su Máster. En cuanto a los alumnos admitidos en la Escuela Internacional de Doctorado, tienen de plazo hasta el próximo 15 de noviembre para finalizar su proceso.

OTROS ESTUDIOS

Además del Curso de Acceso



para Mayores de 25 y 45 años, cuya matrícula se cerrará el próximo día 31, la UNED ofrece la posibilidad de acceder a una amplia oferta de Formación Permanente y Profesional extendiendo el periodo de matriculación hasta

el 1 de diciembre. Por su parte, el Centro Universitario de Idiomas Digital y a Distancia de la UNED (CUID), ofrece la posibilidad de matricularse en cualquiera de los 16 idiomas que imparte hasta el 8 de noviembre.

Curso para personal sanitario sobre igualdad y violencia de género

Se aborda el perfil del maltratador, consecuencias para las víctimas, recursos asistenciales, legislación y protocolo sanitario

JARAIZ
Servicios Sociales del Ayuntamiento de Valdepeñas imparte el curso de Igualdad y Violencia de Género, al personal del Hospital y Centros de Salud de la zona sanitaria de Valdepeñas. El curso se desarrolla en cuatro sesiones, con diez horas en total y en él se abordan conceptos básicos de

igualdad, tipos y técnicas de control en la violencia de género, perfil del maltratador, consecuencias para las víctimas, recursos asistenciales, legislación específica y protocolo sanitario.

Este curso se desarrollará hasta el 6 de noviembre en dependencias del Hospital General de Valdepeñas.

AJE Valdepeñas realiza un taller para fomentar el emprendimiento

JARAIZ
La Asociación de Jóvenes Empresarios y Empresarias de Ciudad Real, a través de su Junta Local de Valdepeñas, recientemente constituida y que preside la empresaria Gloria Bravo, ha desarrollado este jueves 25, en colaboración con el ayuntamiento de Valdepeñas y con la financiación de la Diputación de Ciudad Real, un taller de creatividad para la generación de ideas de negocios, dirigido a empresarios y jóvenes emprendedores y estudiantes, que busquen validar sus ideas de negocio y que busquen



Gloria Bravo

una alternativa laboral en el autoempleo.

El taller se ha celebrado en el Centro Integral de Formación e Innovación, entre 9 y 14 horas, y se enmarca en el programa Ciudad Real Provincia Emprendedora, que desde años lleva adelante AJE, con la colaboración económica de la Diputación.

La consejería de Economía, Empresas y Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, Patricia Franco, informó a los asistentes de las ayudas habilitadas para la creación y consolidación de proyectos empresariales.



Talleres CAMACHO

Venta de Vehículos Nuevos y de Ocasión

**MECÁNICA Y ELECTRICIDAD
NEUMÁTICOS
AIRE ACONDICIONADO
SERVICIO PRE-ITV
MANTENIMIENTO
DIAGNOSIS**

Tels. 926 32 40 65 - 686 79 88 70

Veracruz, 69 - 13300 Valdepeñas (Ciudad Real)

Consolaciones, S.L.



REPSOL

Distribuidor Comercial de Gasóleo REPSOL

¡NUEVAS OFICINAS!
en calle
Seis de Junio
esquina a
Balbuena,



Tfno.: 926 32 02 43
VALDEPEÑAS